

# NordArt 2023

©www.nordart.de



## Herbert Nouwens

Niederlande/Netherlands

"Im Zeitalter des Klimawandels sehe ich eine Herausforderung darin, in uralter Tradition des Baus von Monolithen – Lebenszeichen – eine Säule zu errichten, die auf den Anstieg des Meeresspiegels verweist."

Herbert Nouwens arbeitet hauptsächlich mit Stahl. Er bevorzugt Stahl wegen dessen hervorragender plastischer und struktureller Eigenschaften. Diese ermöglichen es ihm, seiner Faszination für extreme Kontraste Ausdruck zu verleihen – große Volumen, die schwerelos wirken. Er liebt den Reiz, ortsspezifische Kunst zu schaffen und zu erleben, wie das Kunstwerk den Ort neu definiert. Sein bekanntestes Projekt ist die "Brettensuite", eine Serie von 20 Großskulpturen entlang dem Brettenpad, dem Wander- und Radweg im Amsterdamer Westerpark. Obwohl sich Nouwens mit monumentaler Kunst einen Namen gemacht hat – seine größte Skulptur, "Fuga", die am Nordseekanal steht, ist 16 Meter hoch, ist er ebenso geschickt im Schaffen kleinerer Werke.

\*1954, in den Niederlanden. Absolvent der City Academy und der Jan Van Eijk Academy in Maastricht.

"In the era of climate change, I find it challenging to erect a pillar in the age-old tradition of building monoliths – signs of life – that refer to sea-level rise."

Herbert Nouwens works mainly in steel. He prefers steel for its excellent plastic and structural potential. It allows him to express his fascination with extreme contrasts – large volumes that appear weightless. He loves the challenge of creating location-specific art and witnessing how the artwork redefines the place. His best-known project is Brettensuite, a series of 20 large sculptures along Brettenpad, the hiking and biking trail in Amsterdam's Westerpark. Although Nouwen has made himself a name with monumental art – his biggest sculpture "Fuga", located on the North Sea Canal, is 16 meters high – he is equally skilled at creating smaller pieces.

\*1954, in the Netherlands. Graduated from the City Academy and Jan Van Eijk Academy in Maastricht. [www.herbertnouwens.nl](http://www.herbertnouwens.nl)



h2o, 2017, Edelstahl, Höhe 800 cm  
h2o, 2017, stainless steel, height 800 cm